
Il sottosegretario Berretta a
Priolo: "Presto le bonifiche"
Tappa a Priolo per il Sottosegretario alla Giustizia, Giuseppe
Berretta. L’esponente del Pd ha inaugurato, nel pomeriggio, il
circolo EcoDem del comune della zona industriale. Un segnale
chiaro, quello lanciato da Berretta.
“Bisogna rendere questo territorio più sicuro e più ricco- ha
riconosciuto il rappresentante della maggioranza al Governo-
  Il ministro Orlando si è mostrato sensibile all’esigenza di
 riattivare il  piano di bonifica”. Il sottosegretario del Pd
ha sottolineato l’urgenza di avviare, nel polo petrolchimico
di Priolo, Melilli e Augusta, “politiche che lo rendano più
sicuro e più ricco”. Un compito che affida, in particolar
modo,  agli  attivisti  del  Partito  democratico  e  agli
ambientalisti,  affinchè  “facciano  da  pungolo  anche  alla
politica  nazionale  che  in  passato  non  è  riuscita  a  dare
risposte”. “Alla cerimonia di inaugurazione del circolo EcoDem
hanno preso parte anche la componente del direttivo nazionale,
Cettina Bonaffini e il presidente regionale degli Ecologisti
democratici,  Gigi  Bellassai  insieme  al  suo  vice,  Ennio
Costanzo.  Il  circolo  di  Priolo,  invece,   è  presieduto  da
Rosalba Nocera.
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